



Centre-Ville de Mâcon

Retour sur la rencontre régionale Nouvelle Aquitaine à Pau !



Sous le soleil de Pau, une cinquantaine d'élus et de techniciens se sont réunis mercredi 18 octobre pour un séminaire sur les nouveaux concepts de Halles et de marchés.

Après une présentation de la stratégie de revitalisation de la ville de Pau, notamment par ses Halles gourmandes gérées par l'EPL, plusieurs villes ont livré leurs témoignages (Limoges, Valenciennes, Saint-Étienne, Angoulême, Bayonne, Dax) avec différents modèles de gestion (par la ville, des sociétés privées avec bail emphytéotique, vente du bâtiment...). Ces exemples ont été très appréciés par les participants.

Si vous souhaitez plus de détails sur ce sujet, écrivez nous à contact@centre-ville.org.

Albane Réal Conseil, enfin une spécialiste dans le recrutement et les missions du manager de centre-ville

Après avoir travaillé à nos côtés pendant une vingtaine d'années au développement du Réseau ainsi qu'au montage de grands événements comme les Assises, Albane Réal est partie dans le sud il y a 1 an, et vient de créer sa société Albane Réal Conseil.

Naturellement, elle nous accompagne lors des rencontres importantes. Aujourd'hui elle apporte une stratégie claire quand on recherche un manager de centre-ville/commerce en se chargeant de la création de fiches de poste, de l'aide aux recrutements...



[Plus d'information ici](#)

Un centre culturel entre technologie et sport



La fête de la science organisée par la ville de Saint-Raphaël s'est tenue dans le centre culturel.

En lien avec la labellisation de la ville Terres de jeux 2024, des ateliers permettant de découvrir des sports grâce à des casques de réalité virtuelle ou des simulateurs ont été mis en place du 6 au 18 octobre.

Le centre culturel accueillait également une exposition sur le sport afin de permettre aux Raphaëlois de se "mettre dans le bain" pour les Jeux de Paris 2024 !

[Plus d'information ici](#)

Le Street-Art métamorphose le centre-ville de Nîmes

Ce sont 9 fresques impressionnantes qui sont apparues à Nîmes afin de colorer le centre-ville.

Ces créations artistiques ont vu le jour dans le cadre de la 11ème édition de l'Expo de OUF qui s'est achevée le 30 septembre.

Les fresques apportent de la couleur aux bâtiments ainsi qu'aux espaces publics.

Sur le lien ci-dessous, vous trouverez une carte interactive qui cartographie les différentes fresques.



[Plus d'information ici](#)

À découvrir également...

- La végétalisation au cœur du renouveau du centre-ville de Breteuil ! [Lire ici](#)
- Le concept des boutiques éphémères pour dynamiser le coeur de ville ! [Lire ici](#)
- De la végétalisation à grande échelle à Roissy-en-Brie ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook



Twitter



LinkedIn



Email